

Ibero-Amerikanisches Institut

Anuncio de evento

Lunes, 28 de noviembre 2016, 19 -21 hs
Sala Simón Bolívar / Ibero-Amerikanisches Institut

Conferencia

Leonel Fernández Reyna, Ph.D.
Europa – América Latina y el Caribe:
¿Asociación estratégica o distanciamiento paulatino?

La Asociación Estratégica entre la Unión Europea (UE) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) fue lanzada en junio de 1999 dentro de la primera Cumbre UE-ALC de Jefes de Estado y Gobierno en Rio de Janeiro, Brasil. Desde entonces, las Cumbres se han llevado a cabo aproximadamente cada dos años. Pero a pesar de una gran cantidad de iniciativas provenientes de actores gubernamentales y no-gubernamentales que ocurren dentro y paralelamente a las Cumbres, muchos observadores hablan de un creciente distanciamiento entre Europa y América Latina. Las relaciones birregionales tienen lugar en un sistema internacional en cambio, lo que afecta a su racionalidad y objetivos, así como a sus agendas y prioridades, y también comporta un importante reequilibrio en las relaciones entre las partes.

En su conferencia, el Dr. Leonel Fernández Reyna, dos veces Presidente de la República Dominicana y actualmente Presidente de la Fundación Unión Europea-América Latina y el Caribe (Fundación EU-LAC, Hamburgo) analizará la situación actual y las perspectivas de las relaciones birregionales.

Moderación: Dra. Barbara Göbel (Directora, Ibero-Amerikanisches Institut, Berlín)

Ibero-Amerikanisches Institut **Stiftung Preußischer Kulturbesitz**

Potsdamer Straße 37
10785 Berlin-Tiergarten
Telefon: +49 (030) 266 - 45 - 1500
Fax: +49 (030) 266 - 35 - 1550
E-Mail: programm@iai.spk-berlin.de
Homepage: www.iai.spk-berlin.de
Social Media: www.facebook.com/iai.berlin

- Entrada libre -